Die Schleispringer spielen ab sofort online auf lichess.org.

Donnerstags gibt es jeweils um 18:00 Gelegenheit in wechselnden Turnierformaten miteinander Schach zu spielen. Die Spielabende am Mittwoch bleiben davon unberührt. Unter Aktuelles findet Ihr auch eine Kurzanleitung dazu. In welcher Form die Turniere zukünftig auf unserer Website abgebildet werden ist noch in Arbeit.

Sobald geklärt ist wie es mit der deutschen Schach Online Liga (DSOL) weitergeht, werden wir uns auch dort für die Mannschaftskämpfe anmelden. Wer sich für das Geschehen dort interessiert kann sich auf dsol.schachbund.de informieren. Eine entsprechende Vorbereitung vor einer Teilnahme ist ebenfalls vorgesehen.